

samedi 02 mars 2024, Saint Charles

Cahuzac-sur-Vère. Une étape dans la commune pour les marcheurs de la flamme olympique



Les randonneurs à l'arrivée à Cahuzac KODAK Digital Still Camera

Sports et nature, Cahuzac-sur-Vère

Publié le 02/03/2024 à 05:13

Dans le cadre des jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, la Fédération française de randonnée pédestre organise "une grande randonnée vers Paris.

Cette célébration amateur de l'esprit olympique a fait étape à Cahuzac-sur-Vère lundi 26 février. La municipalité a accueilli une soixantaine de marcheurs dont les adhérents de Gaillac-rando. Le lendemain matin 70 randonneurs ont repris la route vers Les Cabannes près de Cordes-sur-Ciel après avoir pris un café matinal offert par la municipalité. Dans le groupe, les deux ambassadeurs venant de Lectoure dans le Gers sont partis de Cerbère le 15 janvier et iront jusqu'à Paris. Le bâton de la Fédération aux couleurs olympique sera remis aux étapes, officiellement à chaque Président du comité départemental local et récupéré après la cérémonie de transmission. Cette grande randonnée est soutenue dans le Tarn, par le comité départemental du tourisme, le conseil départemental, le CDOS et les collectivités locales. Chaque club affilié est invité à participer.

Chaque région est traversée par au moins une itinérance. Les randonneurs vont parcourir 20 à 25 km par jour jusqu'à Paris. Après avoir traversé les départements des Pyrénées-Orientales, l'Aude, la Hte Garonne, les deux Ambassadeurs et les randonneurs du secteur sont arrivés à St Sulpice la Pointe ont avancé jusqu'à leur étape à Cahuzac-sur-Vère lundi et Les Cabannes mardi en empruntant le GR 46.

Une longue marche pour garder la flamme.